

Artikel vom 18.11.2019

Nominierungsversammlung

## Kurzbericht



### Kurzbericht zur Nominierungsversammlung am 13. November 2019

Die Nominierungsversammlung, bei der die Kandidaten für die CSU-Liste zur Wahl des Gemeinderates Egenhofen gewählt werden, wurde von unserem Landrat Thomas Karmasin - professionell und souverän wie immer - geleitet.

Jede Kandidatin/ jeder Kandidat hat sich kurz selbst vorgestellt und seine Beweggründe für die Kandidatur beziehungsweise seine Ziele für 2020 - 26 dargestellt. Die Presse (Fürstenfeldbrucker Tagblatt) war anwesend, und so wurde über die Nominierungsversammlung auch ausführlich in der Zeitung berichtet.

Wir treten mit Kandidatinnen/ Kandidaten aus der gesamten Gemeinde und mit vielen Berufen an. Landwirte, Handwerksmeister, Vermessungs- und Bau-Ingenieure, um nur einige zu nennen. Alle sind in der Gemeinde verwurzelt, in Vereinen oder der Kirchengemeinde oder kulturell engagiert.

Hier einige Stichpunkte, die von den Kandidatinnen/ Kandidaten genannt wurden:

- mehr miteinander bewegen

- + mit den anderen Gruppierungen
- + mit den Vereinen
- + Zusammenarbeit zwischen politischer und kirchlicher Gemeinde
  
- starker Einsatz auch für die "kleinen Orte und Weiler" unserer Gemeinde
  
- Politik mit Augenmaß
  
- Infrastruktur verbessern - für große und kleine Orte gleichermaßen
  
- Zusammenhalt
  
- Kulturelle Angebote ausbauen
  
- Initiativen und Engagement unterstützen, nicht durch Restriktionen unterbinden
  
- Beim ÖPNV die besondere Situation unserer Gemeinde bedenken:
  - + Orientierung in Richtung Maisach, Mammendorf und auch Odelzhausen

Dies sind nur einige Stichpunkte, die während der Nominierungsversammlung genannt wurden.

In den nächsten Wochen werden wir unsere Ziele für die Zukunft der Gemeinde ausformulieren und in Informationsveranstaltungen erläutern.